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Pas a pas, un édifice scientifique s’est construit : il se

nomme la SARP

Résumé :

LAssociation pour l'Aide, la Recherche et le Perfectionnement en psychologie (SARP), ne peut
débattre avec les différents spécialistes un theme concernant la mémoire ou les «Mémoires »
sans parler de sa propre mémoire, qui est riche et variée, grace aux efforts, au dévouement et aux
sacrifices de plusieurs générations qui se sont succédées afin d’accomplir des activités et réaliser
des projets pour atteindre ses objectifs, a savoir, la promotion de la psychologie en Algérie ...
celui qui ne préserve pas sa mémoire, n’a pas une histoire ... et « Sans mémoire, il n'y a pas de

véritable relation avec I'endroit » (Mahmoud Darwich).

Mots clés : Mémoire, générations, activités, réalisations, promotion, psychologie.
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Step by step towards building a scientific edifice: the so-

called SARP Association

Abstract:

It is not possible for the Association of Aid, Research and Perfection (SARP) to suggest a
theme to debate with different professionals about memory or “memories”, without discussing
its own memory which is various and rich, thanks to the efforts, commitments and sacrifices of
generations that had achieved a great number of activities and accomplishments, for one reason;
to promote Psychology in Algeria. One who does not conserve his memory, is like the one who

has no history. «Without memory, there is no relationship with space” (Mahmoud Darouish).

Key words: Memory, generation, activities, accomplishments, promotion, Psychology.
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